
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT       08.12.2015 
Stadtbürgerschaft 
19. Wahlperiode 
 

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 

 

Zukünftige Organisation des Brandschutzes  

 

Wir fragen den Senat:  

1. Wie sollen die Feuerwehrwachen zukünftig über die Stadt verteilt werden und 

inwiefern ist der Neubau von Wachen vorgesehen?  

 

2. Bis wann ist mit der Umsetzung des neuen Standortkonzeptes zu rechnen?  

 

3. Bis wann wird der Senat den gesetzlich vorgeschriebenen 

Brandschutzbedarfsplan vorlegen, mit dem die Vorhalteplanung für die 

Feuerwehr geregelt wird? 

 

 

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.  


